



L'on a appris hier vendredi 31 juillet le décès des suites de maladie de Stephen Tataw. à l'âge de 57 ans.

C'est Stephen Tatawé qui avait soulevé la CAN 1988 et surtout lui qui portait le brassard lorsque les Lions Indomptables ont séduit le monde entier en se hissant jusqu'en quart de finale de la Coupe du monde 1990.

Son décès en venu plongé le monde du football national et international dans l'émoi et la consternation.

Rigolert Song, lui aussi ancien capitaine des Lions Indomptables, se souvient d'un model : **« c'est très difficile de parler de quelqu'un qu'on connaît dans ce contexte. C'est des personnes qui nous ont fait rêver en 1990. Nous étions des juniors et 4 ans plus tard, nous étions trois à rejoindre les lions, feu Marc Vivien Foe, Raymond Kalla et moi. C'était lui le capitaine et il avait une certaine personnalité à lui. Il parlait peu. Il n'était pas forcément le meilleur joueur de l'équipe, mais nous avons appris auprès de lui. J'ai été capitaine des lions indomptables parce que j'ai copié Stephen Tataw. Il était un leader qui ne parlait pas beaucoup, qui ne faisait pas de choses extraordinaires sur le terrain, mais qui marquait sa personnalité par des actes. Il m'appelait capitaine et moi je lui disais, non, c'est vous le capitaine... »**. a-t-il confié à nos confrères du site internet La

Gazette Olympique.
